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地区復興まちづくり便りへの意見等 

（追加分） 
 

■道路について 

１ 震災、当日は近くの中央公民館に皆で避難しました。公民館の中には入らず、街の様子を見

守っておりました。公民館はサークル活動の方々もおり混乱しているようでした。警報が出て

いるにもかかわらず車で帰ろうとする人もおられました。 

30 分くらいして市役所の職員らしい方がもっと上へ避難するように声がけをしたので山道

を中里団地に向かって登りました。昨年の大雨で道路はでこぼこで、登りづらく、近所のお年

寄りは 1人では歩けない状態の方も多く、皆でささえながら歩きました。保健センターの職員

の方が多くおり、手が足りたので大分助けられたと思います。この地域の住民や職場（市役所

も含め）は高台と言えばこのルートで避難するしかありませんので、ここの道路はもう少し整

備が必要だと思います。（公民館裏の中里団地に登る道路）。      （70 歳代 男性） 
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